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Artikel 11 
1. Alle Menschen dürfen in Deutschland wohnen:  

Wo sie möchten. 
Sie dürfen das selbst entscheiden. 

 

2. Manchmal dürfen die Menschen nicht  
überall in Deutschland wohnen: 

Wenn es einen besonderen Grund gibt. 

Der Grund steht im Gesetz. 

Ein Grund ist zum Beispiel: 

Wenn das zu gefährlich ist. 

Weil dort viele Menschen krank sind. 

Und man selbst auch krank werden könnte. 

Oder wegen einer Natur-Katastrophe. 

Das ist eine schwere Überschwemmung. 

Oder ein Erdbeben. 

 

  


